

BSI SPONSOR UTAMA PROLIGA



Salam olah raga sobat? Kompetisi bola voli Proliga kembali bergulir tahun ini. Tidak seperti tahun-tahun sebelumnya. Kali ini Proliga menggandeng Bina Sarana Informatika (BSI) sebagai sponsor utama. Tak pelak kompetisi bola voli tertinggi di Indonesia ini kini bernama BSI Proliga 2012. Direktur Proliga, Hanny S. Surkatty mengatakan tahun ini, BSI Proliga akan diikuti 15 tim. Delapan tim merupakan tim putra, dan tujuh tim putri.



Ketua Yayasan BSI, Herman P Harsoyo menambahkan, masuknya BSI sebagai sponsor utama

Proliga tak lepas dari komitmennya terhadap olahraga terutama bola voli. Ia mengatakan pada tahun sebelumnya, BSI juga pernah mensponsori salah satu peserta Proliga. "Sekarang ini, kampus hampir tidak ada yang terjun di bidang olahraga. Oleh karena itu, BSI akan memberikan beasiswa kepada atlet timnas bola voli yang ingin kuliah di BSI". Kompetisi bola voli Proliga musim 2012, kembali bergulir dengan tajuk BSI Proliga. Sebanyak 12 Kota, Palembang, Pekanbaru, Bontang, Solo, Yogyakarta, Banyuwangi/Surabaya, Indramayu, Semarang, Gresik, Malang, Bandung dan Jakarta akan menjadi tempat pelaksanaan kompetisi bola voli paling bergengsi di

Tanah Air ini.

"Kompetisi akan diputar mulai 17 Februari di Palembang dan berakhir 20 Mei 2012 di Jakarta. Sebanyak 15 klub akan menjadi peserta, dengan rincian delapan klub putra dan tujuh putri mengikuti kompetisi yang sudah diputar sebanyak 11 kali ini," terang Direktur Proliga, Hanny S Surkatty di Jakarta. Sedangkan alasan tempat pembukaan dihelat di Palembang, Hanny mengatakan itu karena Palembang Bank Sumsel Babel merupakan juara putra tahun lalu. beliau juga mengklaim bahwa kompetisi tahun ini dipastikan berlangsung lebih ketat. Pasalnya, tim peserta telah melakukan persiapan lebih lama, bahkan hampir seluruh peserta telah memanggil pemain asing sejak jauh hari sebelum pelaksanaan BSI Proliga 2012.

"Persaingan ke tangga juara akan lebih ketat. Dengan waktu persiapan yang lebih lama, klub-klub tentunya ingin membuktikan diri dengan meraih kemenangan di setiap pertandingan. Karena itu, hampir semua tim sudah merekrut pemain asing sejak awal," tambahnya. Tim-tim papan atas yang juga tetap konsisten yakni, juara bertahan putra Palembang Bank Sumsel Babel,

Jakarta Sananta, Surabaya Samator, Jakarta Electric PLN, Semarang Bank Jateng, Jakarta BNI 46, dan Jogja Yuso. Sementara di bagian putri, juara bertahan Jakarta Electric PLN, Jakarta Popsivo Polwan, Gresik Petrokimia, Jakarta TNI AU, Jakarta BNI 46, Indramayu Alko, dan Bontang LNG Badak. Dari 12 kota yang ditunjuk sebagai tuan rumah, Pekanbaru, Indramayu, dan Banyuwangi merupakan Kota pelaksana yang baru. Di Pekanbaru yang akan berlangsung 24-26 Februari, merupakan markas tim putri Jakarta Popsivo Polwan. Sedangkan Indramayu, 6-8 April, merupakan markas dari Indramayu Alko yang tahun lalu bermarkas di Bandung.

Kota lain yang baru kali ini menjadi tuan rumah adalah Banyuwangi. Surabaya Samator memindahkan tempat pertandingannya di Banyuwangi, 30 Maret hingga 1 April. Sebelumnya, Surabaya Samator mengambil markas di Surabaya ataupun Malang. Sementara final four, kembali berlangsung dengan dua putaran. Malang akan menjadi tuan rumah putaran pertama, 4-6 Mei. Sedangkan di putaran kedua di Bandung, 11-13 Mei. Terakhir, kompetisi akan ditutup pada 20 Mei mendatang di Istora Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta. (jaka)ft:jack

Contents

	Page
Halaman Utama	1
Redaksi	2
Ulasan	3-5,9,18
Sorotan	6
Wajah BSI	7
Agenda	8,15-17
Kenali daku	10
Opini	11
Info Sehat	12
Asal	13
Techno	14
Ekspresi	19

Sebagaimana telah dibahas pada bagian 1 yang menggunakan aplikasi PPT Remote yang masih mempunyai keterbatasan pada jumlah slide yang dapat ditayangkan (kecuali yang versi Pro) maka penulis berkeinginan untuk dapat memanfaatkan aplikasi gratis lain yang dapat digunakan untuk menayangkan slide Power Point yang lebih powerfull dengan menggunakan aplikasi PowerPoint OpenOffice Remote atau yang lebih dikenal dengan PPT ODP. Ada dua langkah yang paling utama dalam pemanfaatan aplikasi ini yaitu dari sisi Handphone dan PC/Laptop.

1. Handphone

Silahkan download aplikasi PPT ODP (PowerPoint OpenOffice Remote) melalui android market.



Selesai mendownload, aktifkan Tethering pada handphone dengan memilih menu Pengaturan > Wireless dan jaringan > Tethering dan Portable Hotspot



Jalankan aplikasi PPT ODP sehingga no IP Address dari perangkat yang kita gunakan ditampilkan seperti gambar dibawah ini.



2. PC/Laptop

Silahkan download aplikasi PowerPoint OpenOffice Remote yang digunakan sebagai server melalui alamat http://www.vrallev.net/do/apps/android/pptodp_remote/start.



Aktifkan koneksi pada laptop dan hubungkan dengan Portable Wifi Hotspot pada handphone yang sudah diaktifkan melalui pengaturan Tethering dan Portable Hotspot.



Jalankan aplikasi PowerPointOfficeRemote_PC_v 3.0.0 yang sudah didownload sebelumnya dan masukkan nomor IP-address yang tampil pada handphone. Pilih file Power Point yang akan dibuka pada button Open file dan klik Connect



Selanjutnya, pada handphone akan ditampilkan slide presentasi yang sudah dipilih dan klik Start Presentation, maka kita dapat menggunakan HP sebagai pointer untuk presentasi./ Agus Junaidi

